

## 【春。くろワンでお花見】

宇奈月×石田



4/10

### 【着物と桜は相性抜群！】

ぶろを使って石田までGO！そして黒瀬川の桜堤でお花見を楽しもうというものです！着付け体験ではレトロかわいい着物がたくさん！そして着物にあった帯を提案してもらい、柄や雰囲気に合わせて個性豊かに結び上げてくださいました！そして電車に揺られ石田に到着！ぶらり石田のメンバーの方が迎えにきてくださり黒瀬川桜堤まで案内してくださりました！満開のしだれ桜の下で写真を撮ったり、どんどん焼を食べたり、桜×立山連峰の景色を楽しんだり！今回外国籍の方もお友達同士でご参加くださり、日本の着物×桜を楽しんでいただけの様子でした★(S)

## 【山に囲まれエクササイズ！】

内山



4/24

### 【内山公園ほんとにキモチイイ！】

普段降りない駅で下車し、歩いてみると新しい発見や新鮮な気持ちになりますね！ボディコンバットは格闘技の動きを取り入れたエクササイズで幅広い世代の方が楽しむ事ができます！荻生・N-spesの石坂先生にご指導いただき、新緑の中(桜は散ってしまった・・・笑)思いっきり身体を動かしました！運動の後は選べるお弁当！”七厘” HoLo 家 ” 河鹿 “さんの中から選びほかほかのお弁当を味わいます！気分はおとなの遠足★(S)

## 【ももクロ×黒部】

黒部市



### 【ももクロTシャツで撮影に★】

たのですが、その謎はすぐに解けて、ももクロのライブが宮野運動公園であったんだ！？と。2年経った今でも、「すごく楽しかったんだよ！」と教えてくれて、モノノフさんと地域の方の交流が今でも続いている。なんて素敵なんだろう！と思い、勝手ながらこの”絆”を”オモイ”をみんなに知ってほしいと制作をはじめました。この動画が、視聴された方の黒部来訪のきっかけになったら嬉しいです！今回総勢約200名の方にご出演いただきました！スケッチブックにコメントを書いてもらい、なんとダンスまで！動画は現在たくさんの方にご視聴いただいています★ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました！(S)

4月30日『ももクロ春の一大事2019 in 黒部・2周年記念ムービー』がYouTubeで公開されました！私が半年前に黒部に移住してきて、「ハルイチ」という言葉をよく耳にしました。初めはなんのことだろう？とって

## 4月のどこで撮ったでしょう？



A. 夜桜を見に行きました



B. 宇宙に行った桜



C. 震度を感知！



D. 目と目が合いました



E. 月訪の桜



F. 内容が追加されました

ちやべちやべと通信

Vol.31 発行  
2021.5.18

黒部市 地域  
おこし協力隊  
隊員

小澤 泰史  
(2代目)  
黒部最高！  
感謝です！

伊関 健太  
(3代目)  
先輩と  
一緒に活動できた  
事に感謝です。  
ありがとうございました！

鈴木 杏奈  
(4代目)  
はじめてお会いし  
たのが東布施・  
開拓。ゲストハ  
ウスお邪魔しま  
す！ありがとう  
ございました！

Facebook



Twitter



KUROBEST





電車で向かいます



河鹿さんでの様子



おかめんさんでの様子



交流会の会場

黒部へ来られた移住者の方と地元の方で「移住者交流会 in 宇奈月温泉」を開催しました。くろワンきっぷを活用したイベントで参加者の皆さんと宇奈月温泉街にある「HoLo 家さん・河鹿さん・おかめんさん・ベイワド焼さん」の4店舗を巡り、ベイワド焼さんで各店舗に作っていただいたお弁当を食べて交流会を行いました。移住者からは黒部での生活についての質問や、地元の方からはどうして移住されたのかなど色々なお話をされました。こうした交流を継続して行っていきたいと思いました。(I)

黒部の伝統を展示

~7/18

友学館

現在友学館で開催されている「常設展」は皆さん行きましたか？この常設展では黒部市に残る伝統行事や資料を展示してあります。実は4月に入り展示内容が少し変わり新しい展示物が増えました。さらに展示についての問題に答えると景品もありますので、ぜひ挑戦してみてください！(I)



展示エリア



これは…

外国人といっしょにくろワン探訪！

4/25

入学おめでとう！

4/19

東部児童センター



参拝方法と日本酒について



おりんは楽器??

日本語教室 in 黒部×くろワン



みんなそあそあ…



非常口確認！！

コラボ企画の黒部名所旅！新川地区在住の外国人の方とやさしい日本語を心がけて、松桜閣・鶏野神社・善巧寺を訪ねました。松桜閣ではお抹茶とまんじゅうを食べ、日本建築や庭園を感じ、神社仏閣では参拝方法や仏教・お寺、天井絵など教わり、銀盤さんのお酒2種飲み比べもし、日本や黒部らしさを感じて交流しました。お寺ではおりんを見て「楽器ですか？」との質問もあり、確かに楽器だけど、そう思った事もない感受性を持っておられ、日本人も改めて当たり前の中からの新発見もありました。やさしい日本語がもっともっと馴染んで、日本人も外国人もより住みやすい「黒部」にしていきたいですね☆(K)

東部児童センターにて「入学・進級 おめでとう会」が開かれました。入学したばかりの新1年生が、これから東部児童センターと一緒に過ごすお兄さんやお姉さんに緊張しながらも自己紹介をしました♪その後センターの紹介と避難訓練を行いました。センターには大きな体育館があったりして、新1年生の子達は興味津々で先生のお話を聞いていました。そして避難訓練では、もしもの時にはどこから逃げればいいのかを教えました。これから色々な体験をしてお兄さんお姉さんと仲良く楽しんでほしいなと思いました。(I)

今月号で最後になる、小澤です。初代杉田さんとちゃべちゃべと通信を始め、僕たちの見る・感じる・教わる「黒部」をその名の通りちゃべちゃべと紹介してきました。6月より、東布施を拠点に黒部市民として地域内外をつなぐゲストハウスを一緒に作っていきたいです！遊びに来て下さいね☆ ↓↓【お問い合わせなど】↓↓

小澤泰史(こざあたいし):zaemonpuripuri@yahoo.co.jp  
 伊関健太(いせきけんた):kenta-iseki@city.kurobe.toyama.jp  
 鈴木杏奈(すずきあんな):twfy.4k@gmail.com  
 電話:(黒部市役所内) (0765)54-2115



今月の  
どこで撮ったでしょう？

- A 宮野山
- B 吉田科学館
- C 東山公園
- D 阿古屋野
- E 鶏野神社
- F 地域観光ギャラリー

でした。  
みなさんわかりましたか？